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ÉTAT DE LA RECHERCHE SUR ZACHARIE 1,7-6,15
Vers une exégèse d’inclusion distinctive et d’investigation 

des herméneutiques

Dans cette étude, l’auteur présente un état de la recherche sur Za 1,7-6,15 de-
puis les années 1990 à nos jours et dépasse, dans un second moment, la
physionomie actuelle de l’exégèse de cette section biblique. Ce qui lui permet,
compte tenu du fréquent recours aux métaphores et au langage symbolique
présent dans le texte, de proposer un paradigme exégétique dans l’étude de
cette unité: une exégèse à la fois d’inclusion distinctive et investiguant le pro-
blème des herméneutiques qui émergent des versions anciennes de la Bible
(TM, LXX, Tgs, Pesh et Vg) dans leur forme finale. 

A STATE OF RESEARCH ON ZECHARIAH 1,7-6,15
Towards an exegesis of distinctive inclusion and of investigation 

of hermeneutics

In this study, the author presents a state of research on Zech 1:7-6:15 from the
1990s until today and, in a second moment, he goes beyond of the actual phys-
iognomy of the exegesis of this biblical section. This part, respect to the frequent
use of metaphors and the symbolic language present in the text, allows him to
propose an exegetical paradigm in the study of this unity: an exegesis both of
distinctive inclusion and investigating the problem of hermeneutics that
emerges from the older versions of the Bible (TM, LXX, Tgs, Pesh and Vg) in their
final form.
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